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３．［雲南市新庁舎建設について］ 

 

木次町会場（チェリヴァホール） 

 

Ｑ２：新庁舎建設は当初からの計画であり反対はないが、その後の現在ある庁舎、分庁舎などの跡地をどうす

るのか考えを聞きたい。 

 木次体育館も築４３年で建て替えなければならない状況は分かってほしい。何か事故がある前に年次的に計

画に載せてほしい。 

 

Ａ：今の庁舎は昭和４５年建設で４２年以上経過している。耐用年数５０年と言われているなか、劣化が進ん

でおり、いずれ取り壊しの問題が出てくるが、現時点では跡地利用のイメージはまったく無い状況である。体

育館も含め、図書館、勤労青少年ホームがあり、また職員駐車場が空いてくる。これらの機能を生かした、人

が集まるような施設をどうするのかということになる。住民の皆さんの意見を十分に聞いて、議論していきた

い。（副市長） 

 

 

 


